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本校 112學年度高中體育班二招及轉學考試放榜會議 會議紀錄 

會議時間：112月 7月 20日（星期四）上午 9時 00分 

會議地點：本校簡報室 

主    席：胡傑明教務主任                                 紀錄：林均諭 

出席人員：如簽到表 

列席人員：如簽到表 

壹、主席致詞 

貳、專題（重大政策）報告（無） 

參、上次會議決議事項辦理情形追蹤：前次會議業審查報名學生皆符合資格。 

肆、報告事項：本校 112學年度高中體育班二招及轉學考試已於 112年 7月 19 

         日(星期三)辦理完畢，感謝各隊教練。  

伍、討論事項 

  案由一、為本校 112 學年度高中體育班第二次招生考試錄取人員名單，提

請確認。 

  說  明：本次榜示名單如電子檔，請各位委員進行確認，相關統計數據 

    如下： 

 

 報考項目 核定招收人數 錄取人數 

高中部

(體育班) 

田徑 6 1 

網球 2 無人報名 

棒球 2 2 

合計 10 3 

 

 決  議：經審查確認本次考試錄取人員名單無誤，照案通過。 
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 案由二、為本校 112學年度高中體育班轉學考試錄取人員名單，提請確認。 

  說  明：本次榜示名單如電子檔，請各位委員進行確認，相關統計數據 

    如下： 

 

 報考項目 核定招收人數 錄取人數 

高中部

(體育班) 

網球(高二) 2 2 

棒球(高二) 1 1 

合計 3 3 

 

決  議：經審查確認本次考試錄取人員名單無誤，照案通過。 

 

陸、臨時動議： 

 棒球隊李杜宏教練：高中二招名額目前仍有剩，後續可否辦理三招考試? 

 

 胡傑明教務主任：建議如二招報到人數低於核定人數，始辦理三招。 

 

 朱芳德教師：一招依討論名額進行招生，二招由四個隊教練討論配額。 

 

 李台英教師：每隊名額需求會因每年情形不同而異，女籃隊招生前會先讓 

             學生到校試練習了解學生狀況，避免招收不適合學生。 

 

 蔣少瑋教練：建議體育班三個年級班級放同一樓層，以方便巡視管理。 

 

 張呂岳體育組長：1.各隊一招名額配額、一招招生完剩餘二招名額配額及 

                   是否辦裡三招事宜將提至 112學年度第 1學期期初體 

                   育班委員會會議討論。 
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                 2.各專長項目是否一定只能練習該專長項目事宜亦提至 

                   112學年度第 1學期期初體育班委員會會議討論。 

柒、散會(9時 49分) 


